



 **Pressemitteilung**

Kommunikation ● 13.03.2025

Über eine halbe Milliarde Euro an Förderkrediten

LfA-Förderbilanz 2024 mit den Genossenschaftsbanken – Gemeinsame Pressemitteilung von GVB und LfA

Mehr als 2.000 Zusagen für bayerische Unternehmen und Gründer

Bewährte Partnerschaft bietet optimale Finanzierungsmöglichkeiten, die weiter ausgebaut werden

Im Jahr 2024 haben die bayerischen Genossenschaftsbanken Förderkredite der LfA Förderbank Bayern in Höhe von knapp 510 Millionen Euro zugesagt. Mit mehr als 2.000 Zusagen für Mittelstand und Selbstständige in Bayern haben sie im vergangenen Jahr wieder mehr als die Hälfte der insgesamt bewilligten LfA-Programmkredite vergeben.

„Fördermittel der LfA lohnen sich – egal ob es um Investitionen in Innovation und Wachstum oder Energieeffizienz geht. Das Gleiche gilt auch für die Finanzierung von Unternehmensnachfolgen oder Betriebsmittelbedarf. Durch unsere erfolgreiche Zusammenarbeit mit den Genossenschaftsbanken helfen wir gemeinsam dabei, den Wirtschaftsstandort Bayern langfristig zu stärken. Damit künftig noch mehr bayerische Betriebe von den Vorteilen passgenauer Finanzierung zu attraktiven Konditionen profitieren können, bauen wir unser Förderangebot in diesem Jahr weiter aus“, erklärt Dr. Bernhard Schwab, Vorstandsvorsitzender der LfA.

Stefan Müller, Präsident des Genossenschaftsverbands Bayern, ergänzt: „Die Volks- und Raiffeisenbanken kennen als Hausbanken vieler Mittelständler deren Finanzierungsbedürfnisse und beraten sie zielgerichtet zu Förderkrediten. Damit stellen die Institute sicher, dass die Fördermittel der LfA dort ankommen, wo sie benötigt werden. So sorgt die bewährte Kooperation mit der LfA für Innovation und Beschäftigung im Freistaat.“

Anlagen

 [Alle Pressemitteilungen](#)



Burkhard Rüdiger

Stv. Pressesprecher

Mitgliederentwicklung und Kommunikation > Medien und
Kommunikation

 +49 (89) 2868-3413

 presse@gv-bayern.de